

Thalasso Concarneau. « Vous l'avez touchée, elle est là »



De gauche à droite : Philippe Burgué (P-DG du groupe HMC), Pascal Portier (directeur Eiffage Grand Ouest), André Fidelin (maire de Concarneau), Bernard Sirop (directeur général de Thalgo), Caroline Mahé-Léa (directrice de la thalasso), Denis Tudal (directeur du resort quatre étoiles). Photo DR

La « Thalasso Concarneau spa marin resort**** » était inaugurée officiellement jeudi soir, en présence de nombreux invités. L'occasion pour Eiffage, le constructeur, d'annoncer un taux de vente des appartements à 100 %.

Entre 100 et 150 personnes étaient rassemblées, jeudi soir, dans les locaux de la « Thalasso Concarneau, Spa Marin Resort ». Constructeurs et exploitants de ce complexe réalisé aux Sables Blancs, les groupes Eiffage, HMC et Thalgo avaient convié élus, représentants d'associations, entrepreneurs, acteurs du monde touristique et économique, à venir inaugurer cet établissement de prestige ouvert au début de l'été dernier. « Vous l'avez touchée, elle est là, la thalasso à l'eau de mer », a lancé Pascal Portier, directeur régional d'Eiffage à son parterre d'invités. Revenant sur les étapes de ce projet depuis son lancement en 2004, il a tenu à souligner le fait que sur cette période, la construction de ce complexe n'avait duré que trois ans. « Nous sommes allés au bout de nos engagements », a insisté le constructeur avant de remercier André Fidelin en lui déclarant : « Vous, vous n'avez jamais douté ». Une allusion, et ce sera la seule, aux controverses ayant entouré ce dossier devenu sujet de campagne lors des municipales de 2014.

Pascal Portier a conclu, en annonçant, « la vente à 100 % des 197 appartements de cet ensemble » et la livraison au printemps prochain de la troisième tranche (55 appartements). Après celles des responsables de HMC et Thalgo, l'intervention du maire clôturait ces prises de parole. « Nous sommes très fiers et très honorés », a-t-il déclaré à son tour, évoquant le site d'implantation de cette thalasso - « ici, on avait des marais autrefois », et les aménagements extérieurs assurés par sa municipalité.

Une clientèle locale

Après cinq mois de fonctionnement, l'établissement revendique une part de clientèle locale. Ce dont se félicitent Caroline Mahé-Léa, directrice de la thalasso et Denis Tudal, responsable de la partie restauration

hébergement. L'établissement entend à présent poursuivre une démarche d'intégration dans la ville en se rapprochant des associations culturelles et de loisirs. Un projet de partenariat avec le festival des Filets Bleus est d'ailleurs sur les rails.

À noter

La thalasso sera fermée pour entretien du 4 au 24 janvier 2016.